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平成２９年度第２回みやま市教育委員会臨時会会議録 

 

◆召集日時  平成３０年３月１９日 午後３時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島 靖 子 

  ・委員  湯 汲 和 代 

 

２．欠席委員（なし） 

   

３．事務局出席者（７名） 

・教育部長           野 田 圭一郎 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         古 賀 富美子 

・指導室長           横 山 浩 志 

・学校教育課課長補佐兼      

学校教育係学務担当係長    松 尾 郁 代 

・総務係長           小 柳  る み 

・学校再編推進係長       河 野  成 嗣 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）協議事項 ○今後の学校再編の取り組みについて 

（５）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後３時１２分開会】 

 

【教育長】   ただいまから、平成２９年度第２回みやま市教育委員会臨時会を開会
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いたします。 

 

○日程第１  第２回みやま市教育委員会臨時会の会期は平成３０年３月１９日の１日

間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  協議事項 

       ○今後の学校再編の取り組みについて 

【学校再編推進係長】・資料「水上小・清水小・東山中 ３校のＰＴＡ会長との東山中と 

瀬高中の学校再編に係る意見交換の内容」について説明。 

 

【教育長】  ・本日は第５グループである瀬高中学校と東山中学校の統合及びそれ以 

降の再編をどのようにしていくのかが課題であるため、ご意見を伺い 

たい。 

 

【井上委員】 ・第５グループについてだが、瀬高中及び東山中の生徒にアンケートを 

とったらどうか。小学６年生の児童でもよい。そのアンケート結果を 

保護者に説明してはどうか。 

 

【樺島委員】 ・再編計画が出来た当初は、平成３３年度に開小が複式学級になるとは 

把握出来ていなかったと思うが、元々再編計画を作った目的は喫緊の 

課題として複式学級の解消であったため、どうするのか検討しなけれ 

ばならないと思う。 

        ただ、統合の順序について見直すのか、いつの時点で見直すのかは行 

政の判断だと考える。大規模な見直しとなれば、諮問委員会を立ち上 

げなければならないと思う。 

 

【堤委員】  ・どちらにしても問題は山積するし、進み方も困難である。井上委員か 

ら現在の小６や中学生の児童生徒の意見を聴収するとういうご意見も 

あったが、統合する時点での生徒とはズレてしまう。当初は、複式学 

級の解消が目的だったかもしれないが、現状はそう言っている場合で 

はない。年々状況が変化する中で、みやま市として小中学校をどうす 
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るのか抜本的に考え直さなければならないのではないか。子ども達の 

先々を考えるならば、大統合という形で持っていくのが良いのではな 

いか。 

 

【湯汲委員】 ・保護者間では、少子化により子どもが減少する中で、今後小中一貫校 

になるのではないか、先が見えなくて分からないため難しいという話 

が出ている。 

 

【堤委員】  ・１０年２０年後のビジョンを見据えた形での統合をするべきである。 

ただ、各地域のコミュ二ティが問題になってくると思う。 

 

【教育長】  ・抜本的に見直しするとなれば、諮問委員会を立ち上げなければならな 

い。みやま市は児童生徒の学び舎を重点に置いて、前回の統合時には 

学校規模適正化検討委員会として諮問委員会を立ち上げている。 

 

○日程第５ 次回教育委員会について  

◎ 次回臨時会 平成３０年３月２３日（金）午後１時００分～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

平成２９年度第２回みやま市教育委員会臨時会を閉会します。 

 

 

【午後４時００分 閉会】 

 

 


